

PTAだより



平成26年10月30日(木) NO. 5 発行：江別市立江別小学校PTA事務局

子どもたちの安全を守る ～登下校時の安全確保から～

本校PTAでは、PTA全会員によるボランティア活動をお願いしています。9月8～10日には江別神社祭巡視活動に14名の方に参加していただきました。子ども達の登下校の安全指導でも多くの会員の方が通学路に立っていただき、交通指導やあいさつ指導をしていただいています。毎回、事務局に提出していただいている結果について、夏休み以降の分をまとめましたので、お知らせします。○は良かった点、◆は気をつける点です。なお、すべての意見をのせているわけではありませんので、ご了承ください。



<p>ア 農協前歩道・横断歩道</p>	<p>○元気にあいさつをしていて、良かったです。 ○高学年の子ども達のあいさつが素晴らしかった。 ○卒業生(中学生)からも、元気に「おはようございます」と声をかけられて嬉しかったです。 ○信号と左右の確認はできていました。 ◆低学年の子ども達は、恥ずかしいのか、あいさつの声が小さいです。 ◆農協の中を工事しているの、トラックなど車が多いので、気をつけて欲しいと思います。</p>
<p>イ 手押し信号機 カ 鉄西線横断歩道</p>	<p>○手押し信号に関しては、特に問題はないように感じました。 ○特に問題もなく、横断していました。 ○道路の渡り方も良かったと思う。 ○あいさつが良くできてきている子どもが多かった。 ○子ども達が積極的にあいさつしてくれ良かったです。 ◆左折の車の行方に注意して、横断しなければいけないと感じました。 ◆手押し信号機のない横断歩道は判断が難しいので、登下校時の交通安全の時に積極的に教えてあげると良いと思います。 ◆全体的に少しあいさつの声が小さい気がしました。 ◆高学年の子で、あいさつをしても返してくれない子が結構いた。 ◆(下校時)一度に多人数で渡るため、横断歩道横から走り渡る子もいたので、横断歩道内を歩くように声をかけました。 ◆約30分間の間に、通学路から車が5～6台通り過ぎています。子ども達に近いため、「危ない」と感じました。</p>
<p>カ 鉄西線S字カーブ付近</p>	<p>○基本的な交通マナーはできていたと思います。 ○殆どの子ども達が元気なあいさつをしてくれ、基本的な交通ルールも守って登校していました。 ◆遅めの時間に一人で登校している子が元気が無く、下を向いて歩いているのも周りが見えていないのか気になりました。 ◆児童からあいさつをしてくれる子が多かったと思います。でも、こちらから2度あいさつをしても返事がない子(低学年)が多々見られました。</p>
<p>カ 4丁目通り横断歩道 (鉄西線一番町と弥生町の交差点)</p>	<p>◆大きな声できちんとあいさつしてくれた子が多かったですが、全然あいさつもなかった子もいました(男の子)。 ◆7:25～7:40までは登校する子が多く、右折・左折する車も多かったため、大変でした。交通指導のない日も子ども達には左右確認、一度道路を渡る前にはきちんと止まるなど、先生方も何度も指導をお願いします。 ◆車の通りが結構あって、確認してから渡らないと危険だと思う。左折してくる車も結構いるので、危ないと思う。 ◆(下校時)車通りがとても多く、鉄西線から右折・左折する車も多かったです。子どもが横断歩道を渡ろうとしても、止まらない車も多くいたので、とても気になりました。 ◆(地域の方から)交差点で一時停止をしない、自転車から降りず乗ったまま渡る等、自転車の乗り方が悪い子どもがいました。</p>
<p>カ やよい保育園前横断歩道</p>	<p>○子ども達は、元気にあいさつしていました。 ○みんなきちんとあいさつができていて良かったと思います。 ◆やよい保育園への送りの車がとても多く、横断歩道にたくさん車が通っていました。</p>



これからの季節は、降雪による視界不良、足もとの悪さ、道路路肩の積雪等、夏とは違う要因のため、事故の発生が心配されます。十分に気をつけて、登下校させてほしいと思います。

登下校の安全指導について、年度の後半は活動への参加者が極端に少なくなっています。登録していなくても、

ご協力いただける方は、教頭までお知らせください。腕章と黄色の旗をお渡しします。

今年度後半の予定

登校	下校
11/5(水)	11/11(火)
12/1(月)	12/9(火)
1/19(月)	ありません
2/2(月)	2/24(火)
3/2(月)	3/10(火)

次の活動は、1月のニューイヤーフェスティバルとなります。近くなりましたら、ご案内を差し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。



第一中学校校区の3つの学校の交流行事として、今年度はミニバレー交流会を行いました。会場の上江別小学校体育館には3校から8チームが集まり、熱戦を繰り広げました。

江小PTAチームは予選を2勝1敗で勝ち上がりました。3・4決定戦では、一時リードしたものの、残念ながら逆転負けで、4位となりました。左の写真は、閉会式、表彰のようすです。

ミニバレーを通して、3校の交流を深めることができました。選手の皆さん、たいへんお疲れさまでした。筋肉痛はありませんでしたか。

三校PTA交流ミニバレーボール大会 10月24日(金)

お知らせ

- ①研修旅行10月27日(月)が中止になりました
残念ながら、参加申し込み人数が少なかったためです。申し込みをいただいた皆様にはたいへん申し訳ありませんでした。
- ②市P連研究大会への参加
11月19日(水)市内一斉に、弁当作りを通して食育を学ぶ「食育弁当の日」があります。江別市PTA連合会でも「食育」をテーマにした講演があります。一緒に学んでみませんか。右の参加申込書を担任まで提出してください。

平成26年10月20日

江別市内小中学校
PTA会員各位

江別市PTA連合会会長 林 大 輔
同 研修委員会委員長 横 山 光

平成26年度 江別市PTA連合会 研究大会のご案内

錦秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃よりPTA活動にご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、市P連ではこどもたちを取り巻く課題の解決などに向け、保護者や教職員が研修を深めること目的とし、研究大会を開催しています。

今年度は、江別の食育に着目し、江別製粉の安孫子社長をお招きして、ご講演をいただきます。お忙しい折とは存じますが、多数ご参加いただけますようご案内申し上げます。

記

- 1. 日 時 平成26年12月14日(日) 14:00~15:30 (13:30より受付開始)
- 2. 会 場 野幌公民館 大ホール (江別市野幌町13-6)
- 3. 内 容 講 演 演題:『江別の食育について(仮題)』
講師: 安孫子 建雄 氏(江別製粉社長)

森と水に育まれた小麦の産地、北海道江別市。この広大で良質な畑から収穫された小麦に注目し、100%北海道産小麦の開発を行ってきました。「皆様の健康や未来を担うこどもたちの健やかな成長に貢献できる製品」、そして「食べ物として安全であり、いつまでも安心して『いただきます』と言っていただける製品」をお送りすることに努力しています。

- 4. 申込み 11月12日(水)までに、各学校PTA事務局(教頭先生)に下記用紙を提出し、申し込んでください。
- 5. その他 ・託児を準備をします。希望される方は下記申込に必要事項をご記入ください。
・駐車スペースが限られています。乗り合わせ等ご協力願います。

----- きりとり -----
平成26年度 江別市PTA連合会研究大会 参加申込書
11月12日(水)締切

学校名 _____

参加者氏名 _____ (保護者・教職員)〇をつけてください。

*託児を希望される方、ご記入ください。(お名前にふりがなをつけて下さい。)

お子様のお名前 _____ 男・女 歳 ヶ月